

# La trésorerie sauvée pour la seconde fois

Après une première menace 2008, la trésorerie de l'Isle-en-Dodon évite de nouveau la fermeture. Une satisfaction pour le maire et pour les représentants syndicaux, qui comptent poursuivre leur mobilisation pour défendre les services publics.

## SERVICE PUBLIC

La nouvelle a été officialisée le 16 octobre, suite à une décision prise par le ministère des Finances : non, la trésorerie de L'Isle-en-Dodon ne fermera pas ses portes. Une décision qui a un réel goût de victoire pour Boris Baudoïn, secrétaire CGT Finances publiques 31. «Cela a été pour nous un véritable soulagement et une joie d'avoir gagné de nouveau ce combat. Il faut souligner l'implication des élus communaux, mais aussi départementaux et régionaux qui nous ont soutenus dans ce combat qui a duré quatre mois jour pour jour.» En effet, les syndicats et élus ont appris la nouvelle le 11 juin dernier. Dès le 16, une première rencontre avec les élus a été organisée. Plusieurs autres temps forts reviennent à l'esprit de Boris Baudoïn : «Après un tractage le 29 juin, où nous nous sommes rendu compte du fort soutien de la population, nous avons organisé une manifestation le 11 juillet, avec plus de 200 personnes.» Une mobilisation qui s'est poursuivie jusqu'au 13 octobre dernier, lors de la réunion publique concernant la ligne Montréjeau-Luchon, où le syndicat a sensibilisé Carole Delga, candidate à la Région et députée du Commin-



A la rencontre des habitants ou lors de manifestations, la CGT s'est fortement mobilisée pour le maintien de la trésorerie (photo d'archive).

ges sur le sujet. «Nous ne sommes pas dupes, cette décision arrive en pleine campagne pour les élections régionales et nous savons que cela a joué.» Un point de vue partagé par le maire de L'Isle-en-Dodon, François Caraoué, «c'est une très bonne nouvelle. On peut néanmoins se demander si cette décision n'est pas électorale... En tout cas, cela récompense les efforts fournis pour conserver ce service public.»

## Le combat continue

Malgré ce dénouement heureux, Boris Baudoïn ne compte pas baisser la garde. «On compte poursuivre la bataille concernant l'emploi. Il faut garder en tête que sur les deux postes associés à la

trésorerie de l'Isle, un seul est pourvu actuellement. Nous poursuivons nos efforts pour que la trésorerie, ainsi que tous les services publics que ce soient La Poste, EDF, se maintiennent en Comminges. Nous restons très attentifs à la NoTRE car nous savons qu'il va y avoir des conséquences au niveau des services publics. On ne le dit jamais assez : la présence des services publics évite la désertification des territoires ruraux. Il faut continuer et que cette victoire nous serve d'exemple.» Dès samedi, une délégation sera présente sur le marché pour venir à la rencontre des habitants, «qui nous ont aussi beaucoup soutenus.»

Carole Le Goff